

Weihnachten in der Stadt

# Abschlußkonzert mit Solistin und Marienchor

*Eupen. — Das vierte und somit letzte Konzert der diesjährigen Reihe »Weihnachten in der Stadt« findet am Sonntag, dem 23. Dezember, um 19 Uhr in der Klosterkirche statt.*

Mit dem traditionsreichen »Adeste fideles« in einer Bearbeitung seines Dirigenten Ferdinand Frings leitet der Kgl. Marienchor den anspruchsvollen Abend ein. Durch das Programm führt Achim Nahl.

Besonders freuen darf man sich auf Johann Sebastian Bach's »Wachet auf«, das von der Sopranistin Marie-Louise Sporken-Havet gesungen und

von Gerhard Sporken an der Orgel begleitet wird. Danach wird der Marienchor Händels »Joy to the world« interpretieren. Nach diesen eher klassischen Vorträgen beginnt der zweite volkstümlichere Teil, der mit dem »Stille Nacht« beendet wird.

Wie verlautete, sind die Organisatoren der Konzertsreihe auf dem besten Wege, die Vorjahreskollekte, die den Bedürftigen der Stadt zugute kommt, zu übertreffen. Am Sonntag hoffen die Veranstalter wieder auf die Großzügigkeit der Zuhörer.